

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Bergkamen: Auch konventionelle Landwirte verzichten auf den Anbau von Gen-Saatgut

Veröffentlicht am: 06.08.2004

"Grüne Gentechnik", so hat es der Kreistag in der Juli-Sitzung mit Mehrheit beschlossen, wird es auf den kreiseigenen Flächen nicht geben. Im Rahmen einer freiwilligen Vereinbarung sollen auch die in der Region wirtschaftenden Landwirte auf den "Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen jetzt und in Zukunft verzichten". Für die Landwirte in Bergkamen ist die Gentechnik aber gar nicht so ein großes Thema, wie der Vorsitzende des Landwirtschaftlichen Ortsverbandes, Heinz-Dieter Kortenbruck, auf Anfrage erklärte.

[Hellweger Zeitung](#)

Links zu diesem Artikel